

Le chiffre des immigrants venus du Royaume-Uni, des États-Unis et d'autres pays figure à la p. 195 de l'*Annuaire* de 1950. Le tableau 2 renferme des statistiques plus détaillées.

2.—Immigrants admis, par pays de dernier domicile permanent, 1946-1949

NOTA.—Des chiffres moins détaillés pour 1939-1945 figurent à la p. 195 de l'*Annuaire* de 1950.

Pays	1946	1947	1948	1949
Îles Britanniques—				
Angleterre.....	40,812	27,261	30,450	14,414
Écosse.....	7,954	6,668	9,886	4,926
Pays de Galles.....	1,073	602	683	339
Irlande du Nord.....	643	955	1,576	1,058
Irlande.....	468	406	1,044	927
Autres, britanniques.....	3,723	4,509	5,549	2,301
Totaux, pays britanniques.....	54,673	40,401	49,188	23,965
Europe continentale—				
Pologne.....	398	4,655	27,741	20,091
Italie.....	49	78	3,204	7,728
Hollande.....	2,234	2,738	6,997	6,828
Allemagne.....	486	267	2,475	2,941
Tchécoslovaquie.....	168	309	1,898	2,815
Lettonie.....	3	429	2,987	2,711
Estonie.....	4	257	1,752	2,484
Russie.....	10	550	4,414	2,243
France.....	354	539	1,326	1,163
Autres pays européens.....	1,435	3,915	14,997	12,733
États-Unis ¹	11,474	9,444	7,393	7,756
Autres pays.....	431	545	1,042	1,759
Totaux, tous pays.....	71,719	64,127	125,414	95,217

¹ Y compris les citoyens des États-Unis établis au Canada sous le bénéfice d'un permis, mais demandant à s'établir à demeure.

Sexe, âge et état civil.—Des immigrants de 18 ans et plus venus au Canada en 1949, 54 p. 100 sont des hommes et 46 p. 100, des femmes. Avant 1947, les immigrantes adultes l'emportaient presque toujours en nombre sur les immigrants adultes depuis 1931, particulièrement en 1945 et 1946 avec l'arrivée des épouses des militaires canadiens. Avant 1931, les hommes étaient habituellement plus nombreux que les femmes. En 1949, les immigrants adultes diminuent de 13,942 ou de 26 p. 100 en comparaison de 1948, et les immigrantes adultes, de 12,234 ou de 27 p. 100.

La répartition selon le sexe des immigrants de moins de 18 ans a toujours été passablement égale. Sur les 23,216 immigrants de cette catégorie en 1949, 19,809 ou 85 p. 100 ont moins de 15 ans; le pourcentage est le même dans le cas des 27,237 immigrants de moins de 18 ans en 1948.

En 1949, 40 p. 100 des immigrants sont mariés et 58 p. 100, célibataires; 46 p. 100 des immigrantes sont mariées et 45 p. 100, célibataires.